



FETE DE LA CREVETTE 2023 HONFLEUR

14/15 Octobre 2023 au grenier à sel

Nous y étions !

Orchestrée de main de maître par nos deux organisateurs :

- Corine et Claude CHICHERIE pour notre accueil, l'intendance et la relation avec la Mairie.
- Françoise et Claude DAVESNE pour l'organisation des exposants

Et les autres :

- Madeleine et Ben AMADE pour le 33 et le 40,
- Cécile DAVESNE pour le 14,
- Claudine et Jean pierre DURAND pour le 50,
- Antoine LEROY pour le 75,
- Hubert PARIS pour le 80,
- Marie France THIBAUT pour le 33,
- Gérard VASSEUR pour le 76.

En tout **13 personnes** présentes et **9 exposants** sur une longueur de table impressionnante et surchargée de nouages, dans le magnifique entrepôt du grenier à sel du 16ème siècle, mis à disposition par la ville de HONFLEUR.

Chacun son thème :

- **Gérard et Ben** la grosse cavalerie traditionnelle et démonstrative. Visite du cotre pilote du Havre **Marie-Fernand** datant de 1894, appartenant à l'Hirondelle de la Manche, membre IGKT France, classé monument flottant historique.
- **Antoine** le détail et la recherche des nouages avec ses petites astuces et ses appellations très British,
- **Marie-France** avec ses crevettes, ses porte-clefs multicolores, ses pendentifs, ananas à chevrons, et boules tressées d'une précision chirurgicale,



- **Jean pierre**, intéressé par tous ces nouages, et apportant à chaque stand son expertise,
- **Claude D**, monopolisant tous les enfants avec ses bracelets, petits bonshommes et pommes de toulaine,
- **Claude C**, pour sa gestion de toute la logistique, l'organisation parfaite de cette rencontre et sa liaison avec la SNSM. Sa gentillesse et son exposition de livre sur les nœuds, l'organisation des repas du midi, il a aussi fait des bracelets et ajouté des libellules,
- **Cécile**, premiers pas réussis d'animatrice IGKT France pour apprendre au public à faire les bracelets,
- ...Et **Hubert** le grand illusionniste qui avec ses tours de passepasse, son $\frac{1}{2}$ nœud ainsi que sa boucle parfaite du pêcheur nouée à la volée (appelé nœud de frimeur par Luc Prouveur), a monopolisé une très grande partie de l'assistance -à l'intérieur comme à l'extérieur de grenier à sel-.



Les épouses, qui subissent toute l'année les maris noueurs, se sont surtout très intéressées au marché des coquilles st Jacques, des pommes et poires normandes tout en participant aussi à des démonstrations et dégustations culinaires de chefs sur les berges du port.

Et les crevettes dans tout ça ? Absentes ! elles ont, semble-t-il, migré vers le nord depuis plusieurs années, remplacées par la coquille st Jacques.

SNSM : pour les bracelets, petits bonshommes, pommes de toulaine et libellules, nous avons demandé une participation libre, à mettre dans le canot de la SNSM. Nous avons récolté 106 €.

Deux jours intenses, avec de nombreuses personnes très intéressées dans une ambiance extraordinaire et très chaleureuse.

Une expérience maintes fois renouvelée et toujours appréciée et réussie



**Ben/
Claude
Davesne**